

Medio	MEGA
Fecha	18-12-2014
Mención	Marcha de estudiantes en rechazo a alza de aranceles. Habla Presidente de la FEUAH.

Marcha de estudiantes en rechazo a alza de aranceles.

- Universitarios marcharon este mediodía en el centro de Santiago en rechazo por el alza de aranceles 2015. La movilización no estaba autorizada. -Los estudiantes persisten en marchar por Alameda. -Incidentes aislados en el centro de la capital. -Los jóvenes piden al ministro de Educación intervenir. Habla: -Nicolás Fernández, presidente federación U. Diego Portales. -Ignacio Martínez, presidente federación U. Alberto Hurtado. -Valentina Saavedra, vocera Confech. Mención: -Mineduc. Conduce: Catalina Edwards.